



聞こえない子が手話で学べる義務教育の実現を応援してください。

手話で学びたい。

手話で学べる中学校がありません。

2008年4月、学校法人明晴学園（幼稚部・小学部）が開校しました。保護者とろう者が力を合わせてつくった、日本で唯一ろう児の言葉である日本手話で授業を行う学校です。現在、約40名の子どもたちが学んでいます。

ろうの子どもたちの言葉は日本手話です。

『聞こえるお友だちと同じように、自分たちの言葉でわかる授業を受けたい。』

それがろう児の切なる願いです。

聞こえない子が手話で学べる義務教育の実現を応援してください。

中学部設立をめざして2009年6月末までに設立資金3000万円を目標に募金のお願いをしています。子どもたちの夢にみなさまの温かいご支援をどうぞよろしくお願いたします。

※日本手話は日本語とは異なる文法・構造をもつ独立した言語です。

ご寄付のお申し込み・お問い合わせは下記までぜひお願いいたします。
お振込み用紙、関係書類をお送りします。

学校法人明晴学園 明晴学園中学部設立準備会

ホームページ:<http://www.meiseigakuen.ed.jp/> e-mail:info@meiseigakuen.ed.jp

〒140-0003 東京都品川区八潮5-2-1 TEL.03-6380-6775 FAX.03-6380-6751

私たちは、ろう児が日本手話と書記日本語のバイリンガルに育つことを応援します。

特定非営利活動法人 バイリンガル・バイカルチュラルろう教育センター